



8. ACTIVIDAD CLAVE.

Camiones al ruedo S.L es una empresa especialista en organizar, controlar y gestionar el aprovisionamiento, transporte, distribución o almacenaje de mercancías que requieren sus clientes.

A continuación se definen los servicios que ofrecerá esta empresa:

- Recepción y descarga de los pedidos:

El cliente es el encargado de realizar los pedidos a sus propios proveedores para que se realice la recepción y descarga de estos en nuestras instalaciones. En esta fase se incluyen actividades como admisión, comprobación y descarga de la mercancía, comprobar que los datos del albarán corresponden con el pedido y sus correspondientes trámites administrativos para actualizar la entrada de dicha mercancía e informar al cliente de la correcta recepción, así como de los contratiempos que hayan podido surgir. Se encargarán de ello los mozos de almacén y los auxiliares administrativos del almacén.

- Almacenamiento:

El operador logístico ofrece el servicio de asesoramiento al cliente sobre qué tipo de almacenamiento es el mejor que se adapta a sus características y sus necesidades. En esta fase se encargarán los mozos de almacén de almacenar la mercancía que ha sido recepcionada en sus correspondientes ubicaciones en el almacén. A esto se añaden los trámites administrativos para incluir esos productos en el stock la localización de cada palet.

- Preparación de pedidos:

En esta fase se encargarán los auxiliares administrativos pertenecientes a la oficina de recepción y envíos ubicada en el almacén, que es la encargada tanto de preparar los documentos pertenecientes a la recepción como de los envíos de las mercancías. Su función es preparar los pedidos que realizan los clientes para la salida de mercancías de nuestro almacén para su posterior preparación por los mozos y su transporte.

- Picking:

Esta fase incluye la preparación de cargas y los procesos de embalaje y etiquetado. De este servicio también se encargarán los mozos de almacén, los cuales prepararán los pedidos, los embalarán y etiquetarán en función de cada pedido para su correcto envío.



- Control de inventarios:

Se cuenta con un software de gestión de inventarios para llevar a cabo una gestión eficiente de estos. En esta fase se registrarán las cantidades y ubicación de cada uno de los artículos sin necesidad de una inspección física gracias al software. Para ello, se deberá hacer un registro de cada una de las operaciones que se realicen que afecten al inventario.

-Transporte:

Es una de los servicios más importantes y necesarios. Nuestra empresa se encargará de estudiar las rutas más aconsejables y elegir la mejor para rentabilizar al máximo los gastos del transporte, y con ello, el precio final del producto. Camiones al Ruedo no dispone de vehículos propios para el transporte de mercancías pero ofrecerá este servicio a sus clientes con empresas dedicadas a ello o autónomos con sus propios camiones, y será la responsable de encontrar la mejor ruta y al mejor precio.

-Logística inversa:

Se ofrece el servicio de logística inversa que consiste en los proceso de retorno por las devoluciones de consumidores, excesos de inventario, productos obsoletos e inventarios estacionales.

¡Confía en nosotros para brindarte soluciones logísticas de calidad superior! Contáctanos hoy mismo para descubrir cómo podemos potenciar tu empresa.



Recepción y descarga de los pedidos



Almacenamiento



Preparación de los pedidos



Picking



Control de inventario



Transporte



Logística inversa